
Liebe	Freundinnen	und	Freunde,	
	
ich	bewerbe	mich	für	Platz	17	der	Bezirksliste.		
	
Geboren	bin	ich	1989	und	aufgewachsen	in	
Langenhorn.	Seit	2013	lebe	ich	in	Barmbek-
Nord.	Mein	Bachelorstudium	Public	
Management	habe	ich	2013	abgeschlossen	und	
seitdem	bin	ich	als	Sachbearbeiterin	in	einer	
Hamburger	Behörde	der	Sozialverwaltung	tätig.	
Aktuell	absolviere	ich	eine	berufsbegleitende	
Weiterbildung	zum	Master	of	Public	
Administration	und	beschäftige	mich	hierbei	u.a.	
mit	Themen	der	digitalen	Transformation	im	
öffentlichen	Sektor.		
	
Seit	meiner	Schulzeit	engagiere	ich	mich	politisch.	Ein	Schwerpunkt	meines	Engagements	
und	Interesses	waren	damals	vor	allem	Menschenrechtsthemen	und	Umweltpolitik	–	
Themen,	die	mir	auch	heute	noch	sehr	wichtig	sind.	Im	Rahmen	dieses	ehrenamtlichen	
Engagements	ist	mir	aber	auch	bewusstgeworden,	wie	wichtig	es	ist,	sich	auch	in	politische	
Prozesse	einzubringen,	um	Meinungen	zu	diskutieren	und	Veränderungen	bewirken	zu	
können.		
	
Seit	2014	bin	ich	deshalb	Mitglied	der	GRÜNEN.	Wir	sind	eine	innovative	Partei,	die	Ideen	
entwickelt,	diskutiert	und	großen	Wert	auf	einen	offenen	Dialog	und	Beteiligung	legt.	
Besonders	begeistert	mich,	dass	hierbei	auch	dem	Thema	der	Ökologie	eine	hohe	Bedeutung	
zukommt.	Aktuell	bin	ich	als	zugewählte	Bürgerin	in	den	Ausschüssen	Wirtschaft	und	Arbeit	
sowie	dem	Haushaltsausschuss	der	Bezirksversammlung	Hamburg-Nord	aktiv.	Im	Rahmen	
der	Tätigkeit	in	diesen	Ausschüssen	beeindruckt	mich	die	Vielfalt	an	sozialen,	kulturellen	und	
sportlichen	Angeboten	in	unserem	Bezirk	sowie	die	wirtschaftliche	Bedeutung	von	diesem.	
Ich	engagiere	mich	gerne	für	diese	bunte	Vielfalt	und	freue	mich	hierfür	einen	Beitrag	leisten	
zu	können.		
	
Ein	lebendiger	und	vielfältiger	Bezirk	Hamburg-Nord	bedeutet	für	mich,	sich	dafür	
einzusetzen,	dass	unser	Bezirk	lebenswert	für	die	Menschen	ist,	welche	hier	leben	und	
arbeiten.	In	diesem	Zusammenhang	interessieren	mich	deshalb	vor	allem	die	Themen	
Nachhaltigkeit	in	der	Wirtschaft	und	Bürgerbeteiligung.	Eine	besondere	Bedeutung	besitzt	
für	mich	auch	eine	nachhaltige	Stadtentwicklung.	Das	Ziel	sollte	hierbei	sein,	ein	vielfältiges	
und	attraktives	Angebot	an	Wohnen,	Arbeiten	und	sozialen,	kulturellen	und	sportlichen	
Einrichtungen	zu	gestalten.		
	
Die	erfolgreiche	und	engagierte	Arbeit	unserer	Bezirksfraktion	möchte	ich	gerne	weiter	
unterstützen!	Ich	bitte	deshalb	um	euer	Vertrauen	und	eure	Stimme.		
	
Viele	Grüße	

	


